

Fecha	Sección	Página
27.05.2009	Comunidad	4

Ofrecen conciliar reordenamiento

POR ARTURO PÁRAMO

En Coyoacán deben respetarse los espacios públicos y reordenar el comercio en la vía pública, reconoció el candidato del PRD a jefe delegacional y ex encargado de despacho de la misma, Raúl Flores.

Dijo que durante una reunión con comerciantes del centro de Coyoacán se acordó analizar las opciones de reordenamiento, y ambas partes deberán ceder para llegar a un acuerdo.

"Ellos están en la posición de proponer y recibir opciones. Estamos viendo alternativas, pero no vamos a desaparecer a nadie que no tenga derecho", insistió el perredista.

Recordó que hay vendedores que tienen permisos para ejercer el comercio en la vía pública desde los noventa

Flores se mostró en desacuerdo en que la policía se descentralice, debido a que las delegaciones no cuentan con recursos suficientes para hacerse cargo de éstas.

Polo turístico

Por la mañana, en un foro al que han acudido varios de los candidatos a jefes delegacionales del PRD dijo que en materia de turismo se promoverá a Coyoacán como centro de atracción y de cultura de México, pues alberga a los principales centros culturales del país.

Prometió, además, la construcción de un hospital que atienda a familias de esa demarcación.

El ex mando policiaco sostuvo que se buscará dotar de opciones de esparcimiento a las unidades habitacionales, y que se mejorará el suministro de agua a las colonias que carecen de ella, debido a problemas con la red de distribución.



Los comerciantes tienen antecedentes legales, pero se deben respetar los espacios de las plazas. El comercio se debe ejercer en orden, con limpieza y seguridad."

RAÚL FLORES

ASPIRANTE DEL PRD A JEFE DELEGACIONAL EN COYOACÁN



Página 1 de 1 \$ 5888.40 Tam: 120 cm2 JUREñA